

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:22 PAG - 1 -

Miércoles 02 de marzo de 2005

El Salvador



33 niños muertos por diarrea

Nicaragua - Ya suman más de 36 mil los afectados

AFP.-MANAGUA.- Más de 33.000 niños enfermos y 36 muertos dejaba ayer una epidemia de diarrea en Nicaragua a causa de la proliferación de un rotavirus, un agente infeccioso que mantiene en emergencia sanitaria a dos departamentos del norte del país, informó el ministerio de Salud (Minsa).

Honduras



Liberales en el Parlamento insisten en amnistía para Alemán

ACAN-EFE.-Managua.- Diputados liberales presentaron un proyecto de amnistía ante el Parlamento para liberar a su máximo líder el ex presidente Arnoldo Alemán (1997-2002) actualmente preso por corrupción, informó hoy una fuente legislativa. La diputada liberal María Dolores Alemán Cardenal, hija del ex gobernante, dijo hoy a medios locales que el proyecto de amnistía fue introducido como decreto legislativo ante la primera secretaría del Parlamento en una fecha que no precisó. María Dolores Alemán añadió que espera que la junta directiva lo presente ante el plenario en los próximos días. Indicó que la bancada liberal en el Parlamento ha presentado en otras dos ocasiones proyectos de amnistía para su padre, pero que la "intransigencia" de las anteriores juntas directivas impidió que llegara al plenario.

Estados Unidos





PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:22 PAG - 2 -

Aplauden fallo que manda a Texaco a reparar daños en Nicaragua

AP.-MANAGUA.- El Centro Humbold aplaudió el martes un reciente fallo de la Corte Suprema de Justicia, que manda a la transnacional Texaco a evaluar y remediar daños ocasionados al medio ambiente por derrames de combustible.

Lewites pide a Ortega cesar insultos en Nicaragua

AP.-MANAGUA.- El ex alcalde de esta capital Herty Lewites pidió públicamente el martes al líder sandinista Daniel Ortega cesar los insultos personales y discutir como revolucionarios temas que interesan al pueblo de Nicaragua.

Agencias Internacionales



Entra hoy en Managua marcha de víctimas de pesticida Nemagón

PL.-Managua, 2 mar.- Unos tres mil trabajadores bananeros nicaragüenses afectados por el pesticida Nemagón tienen previsto entrar hoy en esta capital, tras caminar más de 140 kilómetros para exigir al gobierno que atienda a sus reclamos de indemnizaciones. La marcha comenzó el 20 de febrero pasado en el norteño departamento de Chinandega, de donde son oriundos la mayoría de los afectados. En declaraciones a la prensa, los campesinos aseguraron que al menos siete personas murieron durante la caminata, debido a su maltrecho estado de salud.

Se reanuda diálogo político en Nicaragua

PL.-Managua, 2 mar.- Sandinistas, liberales y el gobierno, los tres principales actores políticos de Nicaragua, vuelven hoy a la mesa de negociaciones para intentar buscar soluciones a la problemática social del país. El diálogo tripartito instalado desde enero pasado había estado suspendido temporalmente por el desacuerdo del gabinete del presidente Enrique Bolaños con los métodos a adoptar para la elección de los nuevos magistrados de los poderes judicial y electoral.

Según el secretario de la Presidencia, Ernesto Leal, la reanudación de las pláticas este miércoles se debe a que el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) accedió a discutir la propuesta gubernamental de que los jueces sean elegidos mediante un mecanismo de concurso.